







Après les puissantes grève et manifestations du 1 février! Amplifions le rapport de force!

Toutes et tous en grève mardi 6 février!

Comme partout en France, la colère s'est exprimée massivement le 1^{er} février dans la grève et les manifestations dans l'Eure comme ailleurs (300 à Evreux, 2000 à Rouen, 1200 au Havre, 2000 à Caen, 180 à Saint-Lô, 160 à Avranches, 300 à Alençon...) à l'appel de nos organisations syndicales FNEC FP-FO, FSU, CGT Educ'Action, SUD éducation pour défendre nos salaires, contre les suppressions de postes et de classes, contre la mise en place à marche forcée des réformes du gouvernement Macron-Attal-Oudéa-Castéra.

C'est maintenant qu'il faut les faire céder! Nous appelons à la grève mardi 6 février et à organiser partout des assemblées générales pour décider des suites afin de faire aboutir nos revendications:

- Abandon du « choc des savoirs » et des groupes de niveaux,
- Annulation de toutes les suppressions de postes et de classes prévus à la rentrée 2024 dans l'Académie (- 137 postes dans le premier degré, 93 dans le secondaire, -3 postes de CPE, 9 postes d'administratifs),
- Abrogation de la réforme de la voie professionnelle,
- Abandon des mesures prises dans le cadre de l'acte 2 de l'Ecole inclusive (statut d'emploi d'ARE fusionnant les AESH et les AED, mise en place des pôles d'appui à la scolarité permettant à l'Education nationale de mettre la main sur les notifications MDPH) et l'ouverture de discussions avec les organisations syndicales sur la base des revendications des personnels,
- Un statut de fonctionnaire et un vrai salaire pour les AESH, des recrutements d'AESH et de moyens humains à hauteur des besoins,
- La défense de l'enseignement spécialisé et adapté, et l'octroi de moyens conséquents pour une école réellement inclusive.
- Augmentation immédiate et sans contrepartie du point d'indice au moins à hauteur de l'inflation.

L'intersyndicale de l'Eure appelle les personnels :

- à réunir des assemblées générales d'établissements et de secteurs dès ce lundi 5 février pour discuter des moyens d'action efficaces pour gagner,
- à des piquets de grève, devant les écoles, les collèges et les lycées et LP, mardi 6 février dès le matin,
- à participer à la manifestation au départ de l'Inspection académique de Seine-Maritime mardi 6 février à 10H30
- à participer en nombre à la manifestation à l'Inspection académique de l'Eure mercredi 7 février à 14H.